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TOP 1: Organisatorisches

1.1 Feststellung der Anwesenheit und Beschlussfähigkeit

Anwesenheit und Beschlussfähigkeit wurde festgestellt.

1.2 Genehmigung des Protokolls der vorangegangen Sitzung

Das Protokoll der vergangenen Sitzung wird einstimmig angenommen.

1.3 Genehmigung derTagesordnung

Es wird als erster Punkt nach dem Organisatorischen der Punkt Nachhaltigkeitsbrief aufgenommen.
Die Tagesordnung wurde einstimmig angenommen.

TOP 2: Nachhaltigkeitsbrief

Sarah Wagner stellt den offenen Brief an die Leitung der Universität Würzburg Ëmissionsfrei bis
2030”vor. Alle Fachschaften wollen ihn unterstützen und fast alle Fachschaften haben etwas dazu bei-
getragen. Der Brief muss noch Korrektur gelesen werden sowie Zitate überprüft werden. Ebenfalls muss
er noch von den Autor:innen oder Beauftragten der Fachschaft unterschrieben werden. Es wird noch
ein Termin festgelegt, wann er überreicht wird. Es wurde dazu auch versucht an Prof. Schlömerkemper
heranzutreten, da sie in der Universitätsleitung für Nachhaltigkeit zuständig ist. Allerdings wurde
die Reaktion als abwehrend wahrgenommen. Die Universitätsleitung solle Zeit haben sich auf die
Veröffentlichung vorzubereiten. Des Weiteren muss der Brief noch in der Presse verarbeitet werden.
Vorher wird er aber nochmals an die Fachschaften geschickt. Es soll auch Veranstaltungen dazu geben,
wie eine Pressekonferenz bei der Übergabe, sowie ggf. einige Monate später eine Podiumsdiskussion,
an der auch die Universitätsleitung beteiligt werden kann. Fragen/Wünsche/Anregungen an Sarah
Wagner.

TOP 3: Berichte

3.1 Berichte aus den Fachschaftsvertretungen

Bei den Berichten wird der Fokus auf die Ersti-Veranstaltungen gelegt sowie auf Wunsch des SSR nach
der Umsetzung von Präsenzveranstaltungen an den Fakultäten.

Theologie

• Treffen zur Planung des neuen Semesters und Rückblick auf vergangenes Semester am Samstag
(12.03.)

• Studierendenzahlen weiter rückläufi

• Erstitag wird veranstaltet, Planung aber noch nicht fortgeschritten, weitere Veranstaltungen zur
Vernetzung sollen stattfinden

• 2 Berufungsverfahren in Alter Kirchengeschichte und Fränkischer Kirchengeschichte
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Jura

• kein Bericht

Medizin

• kein Bericht

Philosophie

• Drei neue Berufungsvergahren in der Musikforschung

• Nächsten Monat findet unser Klausurwochenende statt

• Erstiwochenende findet am 30.04 und 01.05 statt

• Seit letzter Woche Arbeitsplätze in TB KGG buchbar

Humanwissenschaften

• kein Bericht

Biologie

• Sitzungspause im März, erst wieder ab April

• noch nicht klar, ob Online oder Präsenzsitzungen

• es gibt aber schon Planungen für Präsenzsitzungen/Veranstaltungen für das Sommersemester

• keine Erstis im Sommer, nur im Winter (deshalb gibt es keine Sonder-Veranstaltungen)

• Anfänger:innen sind ok, Anzahl der Bewerber:innen sinken aber

• sind nicht bei MINT-Tag-orga von Prof. Greiner beteiligt

Chemie & Pharmazie

• weiterhin alles in Präsenz geplant ohne ”doppelten Boden”

• Lebensmittelchemie kein Bericht

• Pharmazie

– Berufungskommission für den:die Nachfolger:in von Frau Prof. Holzgrabe

– Es fehlen viele Lernplätze. Es wird gerade darum gekümmert, die Teilbib wieder zu öffnen.

• Chemie

– Der Erstitag im SS wird geplant. Am Vormittag MINT-Erstitag und am Nachmittag Cam-
pusführung und Grillen.
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Mathe/Info

• Es werden ca. 40 Leute für MINT-Tag geplant, Tag besteht aus Rallye durch Stadt, gemeinsamem
Grillen von Chemie/Mathe-Info, Orga-Kram, Vorkurse finden normal statt

• Sitzungen finden alle 2 Wochen online statt

• Mathe

– auch einige Berufungskommissionen

– Studi-Zahlen sinken

• Informatik

– sehr viele Berufungskommissionen, v.a. wegen CAIDAS

– es läuft gerade aktiv das Bewerbugnsverfahren für einen Studi-Koordinator:in

– 3 neue Studiengänge, 2 haben letztes WS gestartet, 1 AI-Bachelor startet nächstes WS

Physik

• Keine Erstis im Sommer

• Planen ein Sommerfest am 14.07

• Fachschaft ist sehr spärlich besetzt.

Wirtschaftswissenschaften

• Neue Berufungsverfahren

• Master Ersti Veranstaltungen

• Professorenzapfen

• weitere Präsenzangebote der Fachschaft

• neue Prüfungsordnung

• Optimierungsprogramm Prüfungsplan

• Mathe1 und 2 wurde zusammengelegt für WiWis, aber nicht für WiInfos und WiMas

– es wird angezweifelt ob das sinnvoll ist

– Studis scheinen Probleme damit zu haben, damit umzugehen, da es jetzt zwei Semester in
einem sind und damit deutlich mehr Stoff

– Ziel ist vielleicht, dass Studis schneller KI machen können?

– sollte eigentlich auch in Studienfachkommission besprochen und reflektiert werden

3.2 Bericht aus dem SSR

Treffen mit der Universitätsleitung
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Campusgarten Der Campusgarten bekommt eine Wasserleitung mit abschließbarem Absperrventil.
Für den Umzug wurde dem SSR 20.000€ zzgl. der Kosten für die Baggerarbeiten zur Verfügung
gestellt. Er begann Mitte Februar. Es hat sich viel verändert, weswegen es sich lohnt vorbeizuschauen.

Open-Topic-Auswahlkommission Pauli ist dagegen, dass die Ersatzvertreter:innen den Zugriff auf
die Dokumente/Diskussionen zu erteilen. Wir haben unsere Argumente Herrn Klug präsentiert. Er
wird die dem Präsidenten nochmal vortragen.

Städtepartnerschaftstreffen Beim Treffen mit Caen wahrscheinlich keine Vertretung der Studierende
dabei. Bzgl. des Besuchs von Uni Umea am 23.-25. Mai fragt Frau Fischer nach, ob stud. Teilneh-
mer:innen mitkommen.

Mensa Die Mensa soll zum WS22/23 geöffnet werden, die Cafeteria bereits im Sommersemester

Ukraine Es gibt Angebote über Aufnahme der betroffenen Wissenschaftler:innen sowie Hilfsangebote
für betroffene Studis.Mehr Informationen unter https://www.uni-wuerzburg.de/aktuelles/pressemitteilungen/single/news/krieg-
in-der-ukraine-informationen-fuer-studierende/

Zeitfenstermodell Zur Gewährleistung eines weitestgehend überschneidungsfreien Studienangebotes
für Kombinationsstudiengänge (BA 120/60, 75/75, MA 45/45) sowie der unterschiedlichen Lehramts-
studiengänge in SS12 eingeführt. (https://www.uni-wuerzburg.de/qm/studiengangentwicklung/zeitfenstermodell/)
Für die Evaluation dieses Modells soll auch einen Workshop mit Vertreter:innen der Studierenden zum
Thema überschneidungsfreies Studieren veranstaltet werden. Die Fachschaftsvertretungen sowie der
AK Lehramt sollen einbezogen werden. Die Einladung sowie mehr Informationen erfolgen per Mail.

Müllprobleme Es gab wieder mal Bier Pong und Müll am Residenzplatz. Veranstaltung auf dem
Residenzplatz ist kein Problem. Aber das soll nicht eskalieren. Es ist vielleicht zu raten, die Nummer
der FS der Verwaltung zu geben. Bevor sie die Polizei einschalten, können sie die FS zuerst kontaktieren.
Es wird im FSR diskutiert, dass es vermutlich eher die FHWS war wegen Semesterstart als die Uni. Ein
Teil der Anwesenden spricht sich dafür aus, nicht von der Möglichkeit der Überlassung einer Nummer
Gebrauch zu machen.

Hochschulwahlen Für eine hohe Wahlbeteiligung werden die Fachschaften aufgerufen, die Plakate
aufzuhängen

Veranstaltungen Veranstaltungen der Fachschaften können auf der StuV-Seite präsentiert werden.
Plakate für die Mensaparty werden bald an die Fachschaften geschickt. Es wird ein Campuslichter
organisiert, voraussichtlich 30.6.22

Stadt-Hochschul-Koordinierungsausschuss Es soll das Angebot für Leihfahrräder ausgeweitet und
optimiert werden, da das jetzige System kritisch gesehen wird. Beispielsweise E-Bikes mit Rückgabe
an allen Orten, allerdings sehr teuer. Der Radwegebeirat ist jedoch schlecht erreichbar, lediglich eine
E-Mail-Adresse ist bekannt.

Bzgl. Linie 6 sind noch 2 Klagen vor dem bayr. Verwaltungsgerichtshof anhängig, aber ohne aufschie-
bende Wirkung. Derzeit geplante Streckeneröffnung in der 2. Jahreshälfte 2027 mit einer geplanten
Fahrtdauer Bahnhof ¡-¿ Leighton-Areal von 14 Minuten.
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Bericht über Sachstand und Ergebnisse der Grundstücksvergaben Hubland-Nord: Ursprünglichen für
den erwarteten Nachfragepeak von Studierendenwohnungen in 2015/16 vorgesehen. Aktuell besteht
kein akuter Bedarf mehr. Ein Wohnhauseigentümer wurde verpflichtet, beim Ersteinzug “Studierende
zu bedenken”. (D.h. bei WGs muss mind. ein Studierender dabei sein.) Außerdem können Studierende
auch Plätze im geförderten Wohnen beantragen, hier ist lediglich die Einkommensgrenze relevant.
Ullrich behauptete auf Nachfrage, dass auch das Studentenwerk aktuell keinen Bedarf für weitere
Wohnheime sieht.

Die Praktikumsbedingungen in den Sozialwissenschaften sind schlecht. Insbesondere Stadt Würzburg,
aber auch andere, zahlen sehr schlecht. Rechtliche Grenzen müssen jeweils geprüft werden.

Der Sonderfahrplan der Linien 10/114/214 gingen auf Personalmangel zurück. Man wollte lieber eine
geplante Reduktion als Ausfälle. Mittlerweile ist der ursprüngliche Fahrplan wieder hergestellt.

3.3 Bericht aus dem AK Lehramt

Es gibt eine neue Postadresse: Unsere Post läuft über: Sprecher- und Sprecherinnenrat Campus Hub-
land Nord z.Hd. AK Lehramt, Emil-Hilb-Weg 24 97074 Würzburg

Auch eine neue Geschäftsordnung wurde verabschiedet.

3.4 Bericht aus der Erweiterten Universitätsleitung

Daniel Janke berichtet, dass die Sitzung am 17.01.2022 online stattfand. Zum TOP SSachstandsberichte
zur Corona-Pandemie (Bericht der Task-Force, Berichte der Dekane aus den Fakultäten)”wurde aus den
Fakultäten die Frage aufgeworfen wer bei Nichteinhaltung der Hygienevorgaben haften würde. Auch
wurde aus den Fakultäten berichtet, dass bei hybriden Veranstaltungen weniger Leute die Möglichkeit
zur Präsenzteilnahme wahrnehmen würden als erwartet. Auf Nachfrage erklärte die Universitätsleitung,
dass Personen, die mit Impfstoffen geimpft sind, die in Deutschland nicht zugelassen sind, als ungeimpft
gelten. Weiter berichtete die Universitätsleitung, dass im Uniklinikum mehr als 93

Daniel berichtet weiter, dass danach ein Sachstandsbericht zur
”
European Universities Initiative“

folgte. Ein erster Antrag als Ëuropean Universities Initiativemit Würzburg als führender Hochschule
gefördert zu werden, war abgelehnt worden. Würzburg wurde am 21.12.2021 eingeladen neues Mitglied
im Verbund CHARM-EU (www.charm-eu.eu) zu werden. Diese Einladung wurde vom Präsidenten
angenommen. Am 14.01.2022 fand ein Rector’s Meeting statt, an dem Herr Pauli teilnahm. Daniel
berichtet, dass er in diesem Zusammenhang kritisiert hat, dass die Gremien der Universität bei dieser
grundlegenden strategischen Entscheidung in keiner Weise eingebunden worden seien. Die Univer-
sitätsleitung hat zugesagt, dass die Studierenden in Zukunft stärker eingebunden werden sollen. Da-
niel berichtet, dass in anderen Verbünden standortübergreifende Gremien der Studierendenvertretung
existieren würden. Die genaue Einbindung in unserem Falle ist noch unklar.

Abschließend berichtet Daniel, dass im Tagesordnungspunkt ”Verschiedenes und Mitteilungen”von der
Universitätsleitung kritisiert wurde, dass in den letzten drei Jahren die Quote von 15

Es gibt keine Nachfragen zu Daniels Bericht.

TOP 4: Anträge

keine
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TOP 5: Sonstiges

• nächster Termin: 1-2 Wochen nach Semesterbeginn (Einladung folgt)

Matthias Frerichs schließt die Sitzung um 20:27 Uhr.
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